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We consider a dynamic general equilibrium model with collective wage bargaining and

investigate how unemployment dynamics are affected by two types of budgetary policies.

In line with traditional reasoning, a balanced-budget rule amplifies fluctuations in the short

run, whereas an unbalanced-budget policy dampens them. However, the latter policy

strengthens unemployment persistence by its adverse impact on growth, and may even

destabilize the adjustment path. If this is the case, a future fiscal consolidation is needed

which further raises unemployment. These results are consistent with empirical evidence

on a positive cross-country relationship between government borrowing and

unemployment persistence.
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Wir betrachten ein dynamisches allgemeines Gleichgewichtsmodell mit kollektiven

Lohnverhandlungen am Arbeitsmarkt und untersuchen die Entwicklung von Arbeits-

losigkeit in Abhängigkeit von zwei verschiedenen staatlichen Budgetpolitiken. In Überein-

stimmung mit der traditionellen Literatur  werden Schwankungen in der Arbeitslosigkeit

kurzfristig durch eine ausgeglichene Budgetpolitik verstärkt, während sie durch eine

unausgeglichene Budgetpolitik abgeschwächt werden. Eine Politik unausgeglichener

Budgets erhöht jedoch über die Zeit die Persistenz der Arbeitslosigkeit durch adverse

Wachstumseffekte und führt eventuell zu instabilen Anpassungsprozessen. In diesem Fall

müssen zu einem späteren Zeitpunkt fiskalische Konsolidierungsmaßnahmen ergriffen

werden, die wiederum die Arbeitslosigkeit erhöhen. Diese Modellergebnisse stehen in Ein-

klang mit empirischen Ergebnissen, die auf einen   positiven Zusammenhang zwischen der

Höhe öffentlicher Budgetdefizite und der Persistenz von Arbeitslosigkeit im Länder-

vergleich hindeuten.
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